

Peñarol acata la medida del Ministerio del Interior y limitará el acceso a su estadio ante los hinchas de Botafogo en el Cds

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/penarol-acata-la-medida-del-ministerio-del-interior-y-limitara-el-acceso-a-su-estadio-ante-los-hinchas-de-botafogo-en-el-cds_6710.php

**PEÑAROL ACATA LA
MEDIDA DEL MINISTERIO
DEL INTERIOR Y
LIMITARÁ EL ACCESO A
SU ESTADIO ANTE LOS
HINCHAS DE BOTAFOGO
EN EL CDS**

Principal

Peñarol acata la medida del Ministerio del Interior y limitará el acceso a su estadio ante los hinchas de Botafogo en el Cds

Peñarol acepta la decisión del Ministerio del Interior y restringirá el ingreso de hinchas de Botafogo a su estadio en el CDS.

Conmebol exige revisión de la decisión sobre público visitante en semifinales de Copa Libertadores

En un reciente comunicado, el Ministerio del Interior anunció que el encuentro entre Peñarol y Botafogo, a jugarse por las semifinales de la Copa Libertadores, se desarrollará sin la presencia de público visitante.

Esta resolución fue comunicada a la Conmebol, quien respondió formalmente a la Asociación Uruguaya de Fútbol.

La Conmebol recordó que cualquier notificación debería haberse emitido con al menos ocho días de anticipación, solicitando una reconsideración de la medida, ya que numerosos hinchas de Botafogo habían viajado a Montevideo o se encontraban en camino hacia la ciudad.

El organismo sudamericano otorgó un plazo hasta las 10:00 de este martes para que Peñarol decidiera si permitirá o no la entrada de los aficionados del equipo brasileño, a pesar de la advertencia.

Ante esta situación, la directiva de Peñarol se reunió este martes a las 8:30 a.

m.

de manera virtual, donde se resolvió acatar la decisión del Ministerio del Interior.

Los representantes legales del club ya notificaron la resolución a la Conmebol y están a la espera de una respuesta.

Por otra parte, el Consejo de Peñarol tiene programada una sesión presencial a partir de las 18:00, tras la cual se espera un comunicado para los medios de comunicación.

El partido, que se llevará a cabo en el estadio Campeón del Siglo, está fijado para las 21:30 de este miércoles, siendo la vuelta de las semifinales del prestigioso torneo continental.

Es importante recordar que, en el enfrentamiento previo disputado en Brasil, los aficionados de Peñarol fueron emboscados por seguidores de Flamengo y Botafogo en un área que había sido designada como punto de encuentro seguro.

Como resultado, alrededor de 250 hinchas fueron detenidos por la Policía y trasladados a comisarías, donde denunciaron haber sufrido abusos policiales.

Actualmente, aproximadamente 20 uruguayos permanecen bajo custodia en Brasil.

Fuente: Telenoche

Imágenes

PEÑAROL ACATA LA MEDIDA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR Y LIMITARÁ EL ACCESO A SU ESTADIO ANTE LOS HINCHAS DE BOTAFOGO EN EL CDS

Peñarol acata la medida del ministerio del interior y limitara el acceso a su estadio ante los hinchas de botafogo en e

Tags

interior, estadio, conmebol, botafogo, ministerio, aficionados, visitante, comunicado, hinchas, semifinales, libertadores, encuentro

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Botafogo se lleva la victoria en una dramática tanda de penales y se medirá en semifinales ante Peñarol o Flamengo*
- 4.5 *** *El Ministerio del Interior decide que el encuentro entre Peñarol y Botafogo se dispute exclusivamente con aficionados locales en las tribunas*
- 4.9 *** *Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país*
- 4.3 *** *Copa Libertadores: Botafogo sorprende al eliminar a San Pablo y avanza a semifinales, a la espera del duelo entre Peñarol y Flamengo*
- 3.9 *** *Peñarol parte este lunes rumbo a Río de Janeiro para enfrentar a Botafogo en un crucial encuentro de la Copa Libertadores*
- 4.4 *** *Libertadores 2024: Peñarol enfrenta su primer desafío ante Botafogo*
- 4.8 *** *Peñarol expresa su gratitud al Ministerio del Interior por el trabajo en el Cds: "Los progresos son significativos"*

4.7 * *Peñarol mantiene su fe a pesar de todo y se prepara para enfrentar a Botafogo en un duelo crucial*

4.2 * *Botafogo arrasó con Peñarol y complicó sus posibilidades de avanzar en la competición*

4.0 * *Peñarol lanza un llamado a sus hinchas que utilicen el transporte público hacia el Cds: "Hagan uso responsable"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024